

PCR mantiene la calificación de “AAA-” Primera Emisión de Obligaciones Convertibles en Acciones de Banco de Machala S.A.

Ciudad de Quito (agosto 28, 2019). El Comité de Calificación PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “AAA-” a **Primera Emisión de Obligaciones Convertibles en Acciones de Banco de Machala S.A.** La calificación se fundamenta en la excelente capacidad de la institución en cuanto a generación de flujos, derivada de sus niveles en intermediación financiera. PCR considera la trayectoria y buen posicionamiento que ha logrado mantener la entidad financiera en sus mercados naturales de dinero, mediante un adecuado crecimiento de la cartera con bajos niveles de morosidad en comparación con el sistema de bancos. Adicional, se observa una mayor participación de los depósitos a plazo, estructura que, si bien repercute sobre la rentabilidad, favorece a la administración del riesgo de liquidez.

Banco de Machala S.A., es una institución que focaliza sus operaciones en el segmento comercial y en menor medida en el segmento de consumo, cuenta con operaciones en todo el territorio nacional. El banco cuenta con ciento dieciséis puntos de atención entre Sucursales, Agencias, Autobancos, Ventanillas de extensión, Oficinas Especiales y Cajeros Automáticos lo que ha permitido mostrar un alcance nacional.

Banco de Machala S.A.

Banco de Machala S.A., es una institución que focaliza sus operaciones en el segmento comercial y en menor medida en el segmento de consumo, cuenta con operaciones en todo el territorio nacional. El banco cuenta con ciento cuatro puntos de atención entre Sucursales, Agencias, Autobancos, Ventanillas de extensión, Oficinas Especiales y Cajeros Automáticos lo que ha permitido mostrar un alcance nacional.

Estrategias corporativas

Los objetivos estratégicos planteados por la Gerencia son los siguientes:

- Incrementar la rentabilidad
- Fidelización y bancarización de clientes
- Transformación digital
- Potenciar la eficiencia del capital humano

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Juan Galárraga

Analista

jgalarraga@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.